

Autour de Nino



Le spectacle Live hommage
à l'homme du "Sud"
par son bassiste et ami Joël Segura

Medley Prod

14, rue Auguste Neveu
92500 RUEIL-MALMAISON

Tel : + 33.1.46.24.22.22

Mob : +33.6.63.17.26.26

jjrouzier@medleyprod.com

Sommaire du dossier :

- Page 1. Présentation.
- Page 2. Biographie de l'artiste et de l'équipe artistique.
- Page 3. Le spectacle.
- Page 4. Actions culturelles.
- Page 5. Livre d'or.
- Page 6. L'écho des concerts
- Page 7. Spectacles précédents.
- Page 8. La presse.

Présentation

Après avoir partagé 18 années de complicité amicale et musicale avec Nino Ferrer, Joël Segura lui rend hommage dans son spectacle "Autour de Nino".



" Ce spectacle j'en avais envie depuis cinq ans. Mais par pudeur je ne l'ai pas fait. Aujourd'hui c'est le bon moment pour lui rendre hommage. Nino était mon ami. Et puis notre histoire a quelque chose d'inachevé. " Explique simplement Joël Segura.

En 2007, Joël Segura se consacre au projet qui lui tient à cœur, un spectacle dédié à celui qu'il considère comme son père spirituel, Nino Ferrer.

Il crée le spectacle " Autour de Nino " et s'entoure des meilleurs musiciens.

Avec cette équipe artistique performante, il travaille les arrangements, présente son projet et son travail à la femme de Nino Ferrer et à ses fils Pierre et Arthur, restés des amis fidèles, qui avalisent et soutiennent cet hommage.

Ce premier spectacle sera programmé de 2007 à 2009, sur des scènes renommées : Pause Guitare (Albi), Gardanne en musique, Théâtre Mac-Nab (Vierzon)...

Après deux ans de tournée, Joël Segura apporte un nouveau visage à "Autour de Nino", accompagné de quatre musiciens qui forment cette nouvelle équipe artistique.

Il s'entoure d'un créateur lumière et d'un metteur en scène pour amener une pluralité au spectacle qui s'ouvre au théâtre, au conte - clin d'œil au cirque-

Dans certains de ces spectacles, il propose aux acteurs locaux une étroite collaboration en invitant les chorales de la ville où il se produit à venir le rejoindre sur scène pour la grand-messe gospel de "Mirza".

Joël Segura

C'est en 1980, que Joël Segura, alias Mr Jo, bassiste de son état, rencontre Nino Ferrer. C'est le début de 18 ans de complicité musicale et amicale.



Ils partageront ensemble plus de 400 concerts dont les scènes mythiques de Bobino et de l'Olympia, via l'enregistrement de 4 albums dont : Exlibris, Rock'n roll cow-boy, La désabusion.

Parallèlement à cette merveilleuse aventure, il forme son groupe pour interpréter ses compositions.

Il se produit sur plus de 800 scènes au niveau national et accompagne Nino Ferrer en première partie ainsi que sur les plateaux télévisés de Taratata et de Canal +.

Après 4 albums et des premières parties prestigieuses : Francis Cabrel, Calvin Russel, Robbin Ford, Daran et les chaises, Moon Martin...

Joël se consacre en 2007 au projet qui lui tient à cœur, un spectacle dédié à son père spirituel, Nino Ferrer.

Il crée le spectacle " Autour de Nino ", qu'il présente à la femme de Nino Ferrer et à ses fils Pierre et Arthur, restés des amis fidèles, qui avalisent et soutiennent cet hommage.

Dans ce premier spectacle, programmé de 2008 à 2010 sur des scènes renommées, Joël est accompagné de 7 musiciens dont un pupitre de cuivres.

Après deux ans de tournée, Joël Segura apporte un nouveau visage à " Autour de Nino ", entouré de quatre musiciens qui forment cette nouvelle équipe artistique avec une mise en scène innovante et des titres inédits pour cette prochaine tournée.

L'équipe

Joël Segura, auteur-compositeur-arrangeur, chanteur-guitariste, dirige cette équipe.



Jean-Claude Boyer, guitariste hors pair au talent comparable à Carlos Santana,

Nicolas Koch, prometteur accordéoniste de 26 ans,

Jean-Michel Gadem fait groover sa basse depuis l'âge de 15 ans,

Laurent Dubuc, exceptionnel batteur - percussionniste aux multiples facettes théâtrales.

Emmanuelle Segura, de par ces 15 années d'expérience au sein de Mr Jo et ses gura et sa participation sur des concerts de Nino Ferrer, assure la mise en scène du spectacle.

"Autour de Nino" Le spectacle

Les chansons de Nino Ferrer vivront longtemps, elles appartiennent désormais à notre patrimoine.

Ce spectacle audacieux où se côtoient Rock-latino, Rythm'n blues, musique Classique... nous fait voyager dans l'univers du conte, du théâtre, du mime - clin d'œil au cirque - et nous dévoile la face cachée de l'œuvre de Nino.



Il fallait toute la légitimité et le talent de Joël Segura pour revisiter la carrière musicale de l'homme du "Sud". Il apporte sa touche personnelle aux arrangements de standards incontournables : Le sud, Mirza, Le téléphone et de chansons plus intimes comme L'année Mozart.

Une heure trente de spectacle, où Joël Segura nous chante et nous conte avec humour et dérision les anecdotes et les moments inoubliables partagés avec Nino.

" Marcel et Roger " : La fusion entre le chant et l'accordéon transporte le public dans une intime émotion, embellie par des musiciens automates créant la surprise par leurs gestes mécaniques.

" Bismark " : Monsieur Loyal fait son cirque dans une atmosphère fantaisiste.

" L'année Mozart " : La marche Turque , une prouesse vocale à couper le souffle où se rencontrent deux univers musicaux évoluant avec liesse du Classique au Rock.



Cinq musiciens, tour à tour acteurs ou conteurs, transforment ce spectacle insolite en un instant magique et exaltant qui vous entraînent dans un tourbillon d'énergie d'une rare intensité.

Une formation de très haut niveau par la qualité des arrangements musicaux, une voix chaude et puissante et une présence scénique forte.

La mise en scène innovante et profondément originale s'exprime par la lumière, la musique, la force du geste et le dynamisme du jeu qui met les oreilles et les yeux en émois devant tant de pluralité .

Actions culturelles

Dans certains de ces spectacles, "Autour de Nino" invite les chorales de la ville où il se produit, à venir le rejoindre sur scène pour la grand-messe gospel de " Mirza ".



En parallèle à sa création, "Autour de Nino" mène un véritable travail de collaboration avec les réseaux locaux (chorale amateur, école de musique, structures associatives) situés en région des lieux de répétition, de résidence et de diffusion du spectacle.

Basé sur une action de sensibilisation, de formation et de rencontre, "Autour de Nino" mobilisent les réseaux locaux en les invitant à participer pleinement à la création artistique et à la diffusion du spectacle, pour leur permettre d'appréhender les conditions réelles d'un concert et sa diversité.

- Travail avec l'équipe artistique : Coaching vocal, mise en scène...
- Avec l'équipe technique : Acoustique, positionnement des micros, montage du décor sur la scène, lumières, normes de sécurité...
et la rencontre avec le public.

Cette action culturelle s'adresse à un public de tout âge, enfants et adultes, qui permet l'appropriation de la création artistique et du patrimoine culturel par tous.

Le livre d'or du public

Le livre d'or et le blog de "Autour de Nino", se font l'écho de nombreux fans et d'un public de tout âge, en attente d'un hommage à celui qui a marqué toutes les générations.



Wuuuuuuuuuuuuuuuuuu! l'émotion!
merci pour ce moment inoubliable
Merci de nous avoir permis de voir
Amy Florence et Vincent
(et Coréutin)

Magnifique j'ai redécouvert NINO
Musiciens au Top Julie mise en scène
Bravo à bientôt en tournée en Dordogne
ORION DE L'ÉPÉE
Artiste Peintre Cascadeur Médieval
Orion de l'épée

- * Sans fausses notes... Là... bravo, belle reprise qui garde l'âme de Nino. (Reg. 27)
- * Bravo pour ce super spectacle, l'hommage dépasse le cadre d'un concert, bravo pour les arrangements, la mise en scène et l'interprétation... Un autre, un autre, un autre ! (Julien Toulouse 31)
- * A Montauban, Joël nous a offert un concert de coeur en hommage à Nino Ferrer. Du talent, de l'émotion, de l'amitié, de la complicité. Une vraie belle rencontre simple et chaleureuse. (Fabienne 46)
- * Le sud... Cette chanson m'a toujours beaucoup émue. Je suis très heureuse d'entendre que l'on continue à la chanter. Merci pour ce moment d'émotion. (Babeth.81)
- * Je suis allée voir votre spectacle du 6 mai avec une amie, nous avons tout aimé Un vrai REGALL. Cet hommage à Nino est vraiment réussi. Les mises en scène, les anecdotes que Joël raconte, l'ambiance de la scène était très chaleureuse. Un spectacle de qualité. Encore BRAVO et MERCI, pour ce moment inoubliable. (Karine Cahors 46)
- * Je garderais un super souvenir du spectacle. Spectacle très pro. La voix de Joël, j'adore ! Et puis à tous les niveaux, super "zicos", très bon son et lumières, belle mise en scène. Bref du grand spectacle qui mérite d'être connu. Longue vie à "Autour de Nino". (Jimmy d'Agen.47)
- * Nous sommes bien arrivés avec le ciel bleu tout au long du voyage. Nous avons le soleil de Nino dans la tête. C'est un beau spectacle et nous vous souhaitons de nombreuses et toujours plus grandes représentations. (Pierre. Châlon.71)
- * Ça a été un vrai plaisir de partager ce moment là avec vous. C'est un véritable régal. Merci à vous, encore bravo, bravo. (Jean-Marc de Puy-laurens.81)
- * Je tenais à vous féliciter et à vous remercier. J'ai assisté à votre prestation que j'ai beaucoup appréciée. Je vous souhaite bonne continuation. A bientôt. (P.Dupont. Dirt artistique Carcassonne.11)

L'écho des concerts (Tournée 2008/2009)

Hier soir j'ai entendu et j'ai vu. Je n'ai pas été surpris, je savais que ce serait du "bon", même du très "Bon". J'ai vu Monsieur Jo, l'artiste...

Avec sa voix, sa présence, son style, sa sensibilité. Spectacle inoubliable !!!
(Pascal du public. Cahors 46)

Merci à vous, je suis très heureux que la première se soit bien passée. Ce triomphe a été largement mérité. (S. Delpech. Dirt artistique des Docks)

« Un spectacle pétillant comme Nino Ferrer »

Le soir du 16 août, lorsque est allé au spectacle, j'ai été très surpris. De voir un spectacle de ce genre, de voir un spectacle de ce genre, de voir un spectacle de ce genre...



Avec ses collègues, Joël Ségura et ses collègues, Joël Ségura et ses collègues...

Peu importe le spectacle, c'est le spectacle qui compte. C'est le spectacle qui compte. C'est le spectacle qui compte...

Qu'est-ce que vous apportez à ce spectacle ? C'est le spectacle qui compte. C'est le spectacle qui compte...

De Mirza au Louc Ploue

Le spectacle est un hommage à Nino Ferrer. C'est un hommage à Nino Ferrer. C'est un hommage à Nino Ferrer...

Mr Jo chante son Nino

HOMMAGE Dix ans après le départ brutal de Nino Ferrer, son bassiste et ami lotois Joël Ségura dit « Mr Jo » offre un hommage touchant au chanteur de « Mirza » et du « Sud ». Son spectacle « Autour de Nino » est programmé à Puy-l'Évêque le 16 août.

Après plus de dix ans passés dans l'ombre du célèbre artiste, Joël Ségura se met sur le devant de la scène pour « Autour de Nino », un spectacle en forme d'hommage conçu l'an dernier à Cahors. « J'y pense depuis longtemps. J'ai enregistré quatre ou cinq albums avec lui. Je suis malheureux qu'il soit parti alors j'avais besoin de faire ce spectacle », explique simplement « Mr Jo » qui, comme Nino Ferrer à Montauban, s'est installé dans le Lot à Crayssac.



Joël Ségura alias « Mr Jo » sur scène offre un bel hommage à Nino Ferrer, disparu voilà dix ans.

Dix ans déjà

Avec huit musiciens, « Mr Jo » revisite le répertoire d'un chanteur populaire avec des tubes comme « Le Téléphone » ou « Mirza » mais dans la grande majorité des chansons restent méconnues du grand public. « La philosophie est de faire du

Nino avec tous ses morceaux, les très connus et les moins connus, mais aussi jouer sa face cachée. Je glisse en plus des chansons à

moi qu'il aimait bien », confie « Mr Jo ». Le spectacle, agréablement anecdoté, a déjà tourné un peu partout en France, trouvant à chaque fois un accueil chaleureux auprès d'un large public nostalgique.

« Les gens me disent à la fin du concert que cela leur a donné envie de réécouter Nino », se félicite « Mr Jo ». Bien d'avoir joué pendant ce long temps atteste à ses côtés de la scène de l'Olympia au plateau M6 de Taratata. Pour les dix ans de la mort de son Nino, Joël Ségura se promet pas mieux rêver qu'un concert en plus dans le Lot. « C'est parti le 11 août 1998, deux jours avant son anniversaire. Le 15 août, il aurait eu 64 ans », raconte avec émotion « Mr Jo ». Pour l'unique concert hommage prévu dans le Lot, une projection inédite des tubes contemporains du peintre Nino Ferrer sera projetée pendant le spectacle. L'occasion de (re) découvrir les multiples facettes d'un artiste qui, dix ans après sa mort, reste plus que jamais mystérieux. Anabry Lecroix

Un concert unique dans le Lot

« Autour de Nino » est programmé dans le cadre du festival d'art contemporain « Au fil de l'Art » organisé les 16 et 17 août à Puy-l'Évêque par l'association Culture et Médiation. Le concert de « Mr Jo » est programmé le samedi 16 août à 21h30.

Les billets pour le concert « Autour de Nino » sont en vente à l'espace Laclère culturel, à l'office de tourisme de Cahors et à l'office de tourisme de Puy-l'Évêque, tarif, 10 €.



Nous tenons à vous remercier pour votre prestation du 16 août à Puy l'Évêque. Quand nous disons "votre prestation", nous tenons compte de la qualité technique et aussi de la qualité artistique du spectacle. Depuis samedi dernier, nous ne rencontrons que des personnes enthousiasmées par le haut niveau que vous nous avez donné. Vous nous avez offert une belle soirée, dont notre ville se souviendra longtemps, mise en valeur par une jolie éclipse lunaire, qui devait sans doute être un clin d'oeil pour Nino. Je suis content que France Inter s'en soit fait le relais, vous le méritez !
Nicole et Jean-François (Dirt artistiques du festival "Au fil de l'art". 46)

Les concerts

3000 personnes viennent applaudir le spectacle à Carcassonne pour la fête de la musique.

"Ce groupe sert incontestablement un spectacle de grande qualité à l'âme et aux sensations colorées et multiraciales"
(Le carcassonnais)



Le Festival "Gardanne en musique" invite "Autour de Nino".
Dès 21h00, la place Biver se remplit.
Plus de 700 spectateurs feront une superbe ovation au spectacle et battront le rappel par trois fois.

Un moment inoubliable !



"Autour de Nino" sur la grande scène du festival Pause Guitare devant plus de 5000 spectateurs.



Nilda Fernandez vient chanter "Le sud" en duo avec Joël.

La presse

Si Nino retrouve le plaisir de chanter, c'est juste pour le pied d'avoir travaillé avec son vieux compagnon de toujours, le bassiste Joël Segura. (Télérama)

Sur la scène de l'Olympia, Nino chantait avec derrière lui son ami et bassiste Joël Segura. (Le monde)



Bobino



Olympia



Taratata

L'hommage à Nino Ferrer est superbe. On le sent, il est là et sous l'ombre de Nino, il y a Monsieur Jo qui éclaire le scène. (Sortir)

Un spectacle totalement magnifique dans un décor noir et blanc Embellie par des jeux de scènes traduisant toutes les émotions. (La semaine du Lot)

Le Sud a été repris par toute la salle debout, acclamant les artistes, qui nous offraient "L'année Mozart" en rappel. (Dépêche du Lot)

Joël Segura et ses musiciens nous ont offert une performance digne des plus grands, marié à jeu de scène époustouflant. (La dépêche du midi)

Un spectacle pétillant de l'ex-bassiste de Ferrer, qui fleure bon la griffe de Nino. (Le républicain)

Les arrangements sont un petit chef-d'œuvre d'équilibre et d'efficacité qui donnent à chaque morceau une rondeur rehaussé par la qualité du son. (Sud-Ouest)